

**Antrag Nr. 08-O-07-0033**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Kreisverkehr Rheingaustraße

**Antragstext:**

Der Magistrat wird um Zustimmung gebeten, den neu entstehenden Kreisverkehr (Rondell) in der Rheingaustraße in Anlehnung an die Städtefreundschaft mit der Schweizer Kantonshauptstadt Glarus als „Glaruskreisel“ zu benennen. Gleichzeitig ersucht der Ortsbeirat den Magistrat um seine Zustimmung, auf dem Kreisel einen vierarmigen Fahnenmast aufstellen zu können, um dort dauerhaft die Fahnen von Wiesbaden, Biebrich, Glarus und dem Industriepark InfraserV anzubringen, der in Absprache mit der Landeshauptstadt Wiesbaden die Grüngestaltung übernimmt.

Wiesbaden, 12.08.2008